

**Esencia:** Dulces hijos, esta vida vuestra es muy, muy valiosa, porque ahora estáis sirviendo al mundo de acuerdo al shrimat. Estáis convirtiendo este *infierno* en el *paraíso*.

**Pregunta:** ¿Cuál es la razón de que vuestra felicidad desaparezca y cómo podéis resolverlo?

**Respuesta:** Vuestra felicidad desaparece: 1) Cuando os hacéis conscientes de cuerpo. 2) Cuando tenéis dudas en vuestro corazón. Por eso, Baba os aconseja: cuando surja alguna duda, instantáneamente preguntadle a Baba acerca de ello. Practicad ser conscientes del alma y permaneceréis constantemente felices.

Om shanti. Dios es el Más Elevado en lo Alto. Dios habla delante de Sus hijos: Yo os convierto en los más elevados en lo alto. Por tanto, hijos, deberíais experimentar tanta felicidad. Entendéis que Baba os está convirtiendo en los amos del mundo entero. Los seres humanos dicen: el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el Más Elevado en lo Alto. El Padre mismo dice: Yo no me convierto en el amo del mundo. Dios habla: los seres humanos dicen: Dios es el Más Elevado en lo Alto, mientras que Yo digo: Mis hijos son los más elevados en lo alto. Él os lo demuestra. De acuerdo al *drama*, os inspira a hacer esfuerzos como lo hizo en el ciclo previo. El Padre continúa explicando: si no entendéis algo, entonces preguntad acerca de ello. Los seres humanos no saben nada en absoluto. Ni conocen lo que es este mundo ni lo que es el paraíso. No importa cuántos señores y reyes mogoles, etc. hayan habido, no importa cuánta riqueza tengan los norteamericanos, nadie podría ser tan rico como Lakshmi y Narayan. En Estados Unidos han construido *la Casa Blanca*, etc., mientras que allí habrá una *casa de oro* con diamantes y joyas incrustados. A eso se le llama la tierra de la felicidad. Solo vosotros interpretáis los *papeles de héroes y heroínas*. Vosotros os convertís en *diamantes*. La *edad de oro* existió, y ahora es la *edad de hierro*. El Padre dice: sois tan afortunados. Dios mismo se sienta aquí y os explica. Por tanto, deberíais permanecer muy felices. Vuestro estudio es para el mundo nuevo. Vuestra vida es la más valiosa ya que estáis *sirviendo* al mundo. La gente clama al Padre: ven y convierte el *infierno* en el *paraíso*. La gente habla de *Dios Celestial, el Padre*. El Padre dice: estabais en el *paraíso* ¿verdad? Ahora estáis en el *infierno*. Después estaréis en el *paraíso* otra vez. Cuando el *infierno* comienza, olvidáis las cosas del *paraíso*. Esto ocurrirá de nuevo; desde la *edad de oro*, sin duda tenéis que ir a la *edad de hierro*. Hijos, Baba repetidamente os dice: cuando tengáis cualquier duda en vuestro corazón, que haga desaparecer vuestra felicidad, decídselo a Baba. El Padre se sienta aquí y os enseña. Por tanto, deberíais estudiar, ¿verdad? Debido a que os hacéis conscientes de cuerpo, no tenéis esa felicidad. Debería haber felicidad, ¿no es cierto? Solo el Padre es el Amo del Brahmand, mientras que vosotros os convertís en los amos del mundo. Aunque al Padre se Le llama el *Creador*, no es que haya aniquilación y después Él cree el mundo nuevo; no. El Padre dice: simplemente hago nuevo el mundo viejo. Yo os convierto en los amos de ese mundo nuevo e inspiro la destrucción del mundo viejo. Yo no hago nada. Esto también está fijado en el *drama*. Vosotros me invitáis a venir al mundo viejo. Yo os convierto en los señores de la divinidad. Hijos, aunque vosotros vais a la tierra de la divinidad, nunca Me invitáis allí. ¿Alguna vez Me invitáis diciendo: Baba ven y *visita* la tierra de la *divinidad*? Nunca Me invitáis allí. Se dice: todos recuerdan a Dios en el tiempo del pesar, en este mundo impuro. Cuando tienen felicidad, nadie Le recuerda. Ni me recuerdan a Mí ni me invitan. En la edad de cobre simplemente Me construyen templos y colocan imágenes Mías allí. Ellos crean un lingam, si no de piedra, de diamantes,

y lo colocan allí para adorarme. ¡Estas son cosas tan *maravillosas*! Escuchad esto muy bien con vuestros oídos completamente abiertos. Vuestros oídos también se tienen que *purificar*. *Primero* tiene que haber *pureza*. Se dice: la leche de una leona solo se puede guardar en una vasija de oro. Aquí también, cuando haya pureza podréis embeber este conocimiento. El Padre dice: la lujuria es el mayor enemigo y se ha de conquistar. Este es vuestro último nacimiento. También sabéis que esta es la misma guerra del Mahabharat. La destrucción ocurre cada ciclo y ahora también sucederá idénticamente, de acuerdo al *drama*. Los hijos tendréis que construir vuestros propios palacios en el paraíso una vez más, exactamente como lo hicisteis en el ciclo previo. Al cielo también se le llama *Paraíso*. La palabra “*Paraíso*” se ha tomado de los Puranas (escrituras). Dicen que había hadas viviendo en Mansarovar (el lago mágico) y que cualquiera que se diera un chapuzón en ese lago se convertiría en un hada. De hecho, es el Gyan Mansarovar (Lago del Conocimiento). Dándose un chapuzón en él, os transformáis por completo. A una persona hermosa se le llama un hada. No es que un hada sea alguien con alas. Así como llamáis a los Pandavas “Mahavirs”, así esa gente ha creado imágenes muy grandes de los Pandavas y de sus cuevas, etc. Derrochan tanto dinero en el camino de la devoción. El Padre dice: hijos, ¡Yo os hice tan ricos! ¿Qué hicisteis con toda esa riqueza? Bharat era muy rica. ¡Mirad cuál ha llegado a ser ahora la condición de Bharat! Los que eran 100% *solventes* ahora se han hecho 100% *insolventes*. Hijos, ahora deberíais hacer muchos preparativos. Deberíais explicar a los hijos: recordad a Shiv Baba y llegaréis a ser como Krishna. Hijos, deberíais permanecer tan felices. Sin embargo, solo los que constantemente sirven a los demás pueden experimentar felicidad sin límites. Lo principal es que vuestro dharna, vuestro comportamiento, debería ser muy, muy *real*. Vuestra comida y bebida deberían ser muy buenas. A cualquiera que venga a vosotros, hijos, se le debería servir de dos formas: tanto física como espiritualmente. Cuando les serváis espiritual y físicamente, experimentaréis gran felicidad. Contadle a cualquiera que venga la verdadera historia del verdadero Narayan. En las escrituras han escrito tantas historias. Dicen: Brahma emergió del ombligo de Vishnu. También han mostrado escrituras en la mano de Brahma. Ahora bien, ¿cómo podría Brahma emerger del ombligo de Vishnu? ¡Este es un secreto tan profundo! Nadie más lo puede entender. No es cuestión de que alguien emerja de un ombligo. Brahma se convierte en Vishnu y Vishnu se convierte en Brahma; le lleva un *segundo* a Brahma convertirse en Vishnu. Se dice: “Liberación en la vida en un *segundo*”. El Padre me concedió una visión y dijo: te convertirás en la forma de Vishnu. Yo tuve fe en un *segundo*. También tuve una visión de la destrucción. Antes de eso, yo vivía con esplendor real en Calcuta. No tenía ninguna dificultad y vivía con gran *realeza*. El Padre ahora os está enseñando el negocio de las joyas de este conocimiento. Ese negocio no era nada comparado con este negocio. Sin embargo, hay una diferencia entre el *papel* de este y vuestro *papel*. Cuando Baba entró en él, instantáneamente renunció a todo. Se tuvo que crear el bhatthi. Vosotros también renunciasteis a todo. Cruzasteis el río y vinisteis al bhatthi. Mirad lo que ocurrió, pero vosotros no estabais preocupados de nadie más. Se ha dicho que Krishna secuestraba mujeres. ¿Por qué? Para convertirlas en reinas. Se creó este bhatthi para convertirlos a los hijos en emperatrices del paraíso. Se han escrito tantas historias en las escrituras. Sin embargo, ahora entendéis lo que en realidad ocurre en términos *prácticos*. No se trata de raptar a nadie. A él también se le insultó en el ciclo previo y su nombre también se difamó. Esto es el *drama*. Cualquier cosa que ocurre, sucede exactamente como en el ciclo previo. Entendéis muy claramente que los que reivindicaron el reino en el ciclo previo definitivamente vendrán. El Padre dice: Yo también vengo cada ciclo y convierto a Bharat en el paraíso. Se muestra el cálculo completo de 84 nacimientos. En la edad de oro, permanecéis inmortales; no hay muerte prematura allí. Shiv Baba os inspira a conquistar la muerte. Él dice: soy la Muerte de todas las Muertes. También hay historias devocionales sobre eso. Vosotros conquistáis la muerte. Ahora estáis yendo a la tierra de la inmortalidad. Para lograr una

posición elevada en la tierra de la inmortalidad, primero tenéis que hacer os puros y, segundo, tenéis que embeber virtudes divinas. Mantened una gráfica diaria para vosotros mismos. Experimentáis una pérdida por medio de Ravan y beneficio a través de Mí. Los hombres de negocios entenderían estas cosas muy bien. Estas son las joyas de este conocimiento. Casi ningún hombre de negocios haría negocios con Ese. Vosotros habéis venido aquí para hacer negocio. Algunos hacen negocio muy bien y reivindican el trato del paraíso para 21 nacimientos. No es que sea solo para 21 nacimientos, sino que permanecéis muy felices de 50 a 60 nacimientos. Os hacéis multimillonarios. Se han mostrado flores de loto a los pies de las deidades. Nadie entiende el significado de eso. Ahora os estáis convirtiendo en multimillonarios. Por tanto, ¿deberíais experimentar tanta felicidad! El Padre dice: soy tan corriente. He venido para llevaros al paraíso a vosotros, hijos. Me clamáis: ¡Oh, Purificador, ven! Ven y purifícanos. Los seres humanos puros residen en la tierra de la felicidad. No puede haber ninguna *historia* o *geografía* de la tierra de la paz. Ese es el árbol de las almas. No se trata de la región sutil. Sin embargo, ahora entendéis cómo rota el ciclo del mundo. En la edad de oro existía la *dinastía* de Lakshmi y Narayan. No es que solo gobernarán allí una Lakshmi y un Narayan. La población sí crece. Después, en la edad de cobre, los que habían sido dignos de adoración se convierten en adoradores. Entonces la gente Le dice a Dios: “Tú eres digno de adoración y un adorador”, al igual que también dicen que Dios es omnipresente. Vosotros entendéis estas cosas. Durante medio ciclo habéis estado diciendo que Dios es el Más Elevado en lo Alto. Ahora Dios os dice: hijos, vosotros sois los más elevados en lo alto. Por tanto, deberíais seguir el consejo de tal Padre. También tenéis que cuidar de vuestra familia. No todos pueden permanecer aquí. Si todos permanecieran aquí, se tendría que construir un edificio tan grande. Un día veréis una larga *cola* formándose aquí, desde abajo hasta arriba, solo para echar un vistazo. Cuando alguien no puede tener un vistazo, empieza a ser agresivo. Quiere tener una visión del mahatma. Sin embargo, Este es el Padre de los hijos y solo enseña a Sus hijos. Algunos de aquellos a quienes mostráis el camino, continúan avanzando muy bien, mientras que otros son incapaces de embeber nada. Tantos escuchan todo esto y después lo dejan todo atrás cuando se van de aquí. No hay esa felicidad; ni estudian ni tienen yoga. Baba os dice tan a menudo que mantengáis un *cuadro control*. De lo contrario, habrá mucho arrepentimiento. Revisad vuestra *gráfica* para ver cuánto recordáis a Baba. Hay mucha alabanza del yoga antiguo de Bharat. El Padre dice: si no entendéis algo, preguntadle a Baba. Previamente, no sabíais nada. Baba dice: esto es un bosque de espinas. La lujuria es el mayor enemigo. Estas palabras se mencionan en el mismo Gita. La gente estudiaba el Gita, pero no entendía su significado. Baba estudió el Gita durante toda su vida. Él creía que el mensaje del Gita era muy elevado. En el camino de la devoción hay mucho respeto por el Gita. Hay grandes Gitas y también Gitas pequeños. Esos mismos cuadros de Shri Krishna y otras deidades se pueden comprar por unas pocas pausas. Después se crean templos enormes que tienen esas imágenes. El Padre explica: os tenéis que convertir en cuentas del rosario de la victoria. Decidle al más dulce Baba: “¡Baba, Baba!”. Algunos de vosotros entendéis que Baba os da la soberanía del paraíso, pero luego, esos mismos que se asombraron al escuchar el conocimiento, que hablaron del conocimiento, después Maya hace que se divorcien de Baba y se vayan. Cuando decís “Baba”, ¿entonces “Baba” significa “Baba”! En el camino de la devoción, también se recuerda: Él es el Marido de todos los maridos. Solo existe el único Gurú de todos los gurús. Él es nuestro *Padre*. Él es el Océano del Conocimiento, el Purificador. Hijos, vosotros decís: Baba, hemos estado reivindicando nuestra herencia de Ti cada ciclo. Nos encontramos Contigo cada ciclo. Definitivamente recibiremos nuestra herencia ilimitada de Ti, nuestro Padre ilimitado. Lo principal es Alfa. Después beta, el reino, está *contenido* en eso. “Baba” implica una herencia. Esas son limitadas, mientras que esta es ilimitada. Hay muchos Babas limitados, pero solo un Padre ilimitado.

Achcha.

A vosotros los más dulces hijos, que habéis venido y os habéis encontrado conmigo otra vez después de 5000 años, amor, recuerdos y *buenos días* de BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Haced servicio físico y sutil, y experimentad felicidad sin límites y dad también esta experiencia a los demás. Tened una gran realeza en vuestro comportamiento y en vuestra comida y bebida.
2. Para reivindicar una posición elevada en la tierra de la inmortalidad, haceos puros y también embebed virtudes divinas. Revisad vuestra gráfica para ver cuánto recordáis a Baba. Revisad que estéis acumulando un ingreso imperecedero para vosotros mismos. Haced vuestros oídos *puros* para que podáis embeber todo esto.

**Bendición:** Que seáis un alma que está constantemente sumergida en el amor y que, mientras sirve, *corre* en las experiencias del recuerdo.

Sí que permanecéis en el recuerdo, pero ahora tenéis que continuar aumentando vuestra experiencia de los logros que recibís de ese recuerdo. Ahora cread un tiempo especial y prestad *atención* a esto, de forma que se os reconozca como un alma que está sumergida en el amor y perdida en un océano de experiencias. Al igual que sentís pureza y paz en esta atmósfera, de la misma forma, haced que se experimente que sois un alma yogui elevada que está absorta en el amor. Hay un impacto de este *conocimiento*, pero haced que también haya un impacto de ser una personificación del éxito en el yoga. Mientras hacéis servicio, permaneced inmersos en las experiencias del recuerdo y tened una *carrera* de experiencias de la peregrinación del recuerdo.

**Eslogan:** Aceptar el éxito aquí y ahora, significa terminar vuestra recompensa del futuro.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Cuanto más los hijos continuéis llenándoos con el poder de los pensamientos elevados, más podréis ver claramente que la forma del servicio elevado se ha hecho. Cada uno de vosotros experimentará que alguien os está llamando, que alguien os está invocando, alguien con un intelecto divino y pensamientos puros. Algunos verán al Padre y este lugar en una visión divina. Con ambos tipos de experiencias, alcanzaréis vuestro destino elevado a una velocidad rápida.